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ВСТРЕЧА С НАСЕЛЕНИЕМ

Уважаемые 
работники 
и ветераны 
строительной 
отрасли 
Зеленограда!

Примите искренние 
поздравления 
с вашим 
профессиональным 
праздником! 

Строительный комплекс вносит 
неоценимый вклад в укрепление 
экономики, повышение качества жизни 
зеленоградцев. 

Вами создан особый и неповторимый об-
лик нашего города. Вашими руками возводятся 
важнейшие элементы городской инфраструк-
туры.

В строительном комплексе Зеленограда 
работают специалисты высочайшей квалифи-
кации, неутомимые труженики и настоящие 
созидатели. 

 Ваша профессия была и остается одной из 
самых мирных, необходимых и благородных. 
Все, что создано руками строителей, служит 
уже нескольким поколениям горожан. Совсем 
недавно большой объем работ выполнен по ре-
конструкции Панфиловского проспекта, Сол-
нечной аллеи, путепровода через Октябрьскую 
железную дорогу. Завершается строительство 
жилья, социальных и дорожных объектов в 
23-м микрорайоне, заканчивается реконструк-
ция зеленоградской дорожно-транспортной 
сети, ведутся активные работы по реконструк-
ции развязки на 37-м км Ленинградского шоссе. 

В Зеленограде нет очередей в детские сады 
и школы. С вводом в строй новой современной 
поликлиники в 20-м микрорайоне в городе сло-
жилась более благополучная ситуация по обе-
спечению жителей медицинскими услугами.

Перед вами стоят большие и важные задачи, 
связанные с модернизацией транспортной, жи-
лищной, социальной инфраструктуры города.

Спасибо вам за созидательный труд! 
Желаю вам здоровья, благополучия и боль-

шого человеческого счастья.

Префект А.СМИРНОВ

В конференц-зале  префектуры 
состоялась очередная плановая встреча   
заместителя префекта В.Кирюхина 
с жителями Зеленограда.

В ходе встречи был рассмотрен ряд вопро-
сов, среди которых основное внимание было 
уделено ходу работ по взысканию долгов 

жителей по оплате жилищно-коммунальных 
услуг и результатам  проверки  жилого фонда 
на предмет выявления незаконной сдачи квар-
тир в аренду.

– Работа с должниками по оплате  жилищно-
коммунальных услуг, – отметил в своем 
выступлении В.Кирюхин, – условно 
подразделяется на несколько частей. 
Должники, которые не вносят платежи 
сроком до полугода, как правило, не 
имея на то серьезных причин, просто 
безответственно относятся к этому во-
просу. Среди них граждане, сдающие 
внаем квартиры, уехавшие в длитель-
ную командировку, и даже забывшие 
про необходимость таковых выплат. 
Категория должников, сроки отсут-
ствия выплат которых составляют бо-
лее полугода, имеют более серьезные 
на то причины. Среди них граждане, 
потерявшие работу, нетрудоспособные по со-
стоянию здоровья и др. Существуют и более 
длительные задержки оплаты коммунальных 
услуг. Во всех случаях мы подходим к реше-
нию вопроса индивидуально. Договариваемся 
о приемлемых сроках выплат долговой сум-

мы, как правило, в течение календарного года. 
И все-таки к злостным неплательщикам при-
ходится применять меры. Ведется работа по 
подаче исков в суд. На сегодняшний день по-
дано 1200 исковых заявлений. В ближайшее 
время готовим еще 4000 исков. С сентября 
эта работа будет активизирована. Платить  

долги необходимо всем. Предлагается актив-
но задействовать для решения этого вопроса 
старших по домам, подъездам. От активности 
самих жителей многое зависит. С их помощью 
можно гораздо быстрее справиться с этой за-
дачей.

– По вопросу проверки жилого фонда была 
проведена большая работа, – подчеркнул за-
меститель префекта. –  На сегодняшний день 
завершена проверка 8214 квартир (82%). 

ДОЛГИ ПРИДЕТСЯ ВЫПЛАЧИВАТЬ

АКЦИЯ «СЕМЬЯ ПОМОГАЕТ СЕМЬЕ» 

№ 
п/п Дата Адреса передвижных пунктов с 

указанием адреса

Адреса 
стационарных 

пунктов с 
указанием адреса

Время работы 
пункта

1 26-29 
августа  

Зеленоград, 
ГБУ ТЦСО 

«Зеленоградский», 
корп. 205А

10.00 - 18.00

2 28-29 
августа

Зеленоград, 
управа района Матушкино, 

площадь Юности
 10.00 - 18.00

3 28-29 
августа

Зеленоград, управа района Савелки 
(помещение управы, корп. 311)  10.00 - 18.00

4 28-29 
августа

Зеленоград, управа района 
Старое Крюково, Торговый центр 

«Перекресток» (корп. 900)
 10.00 - 18.00

5 28-29 
августа

Зеленоград, управа района Силино, 
ООО «Ольга на Панфиловском»  

(корп. 1104 )
 10.00 - 18.00

6 28-29 
августа

Зеленоград, управа района Крюково, 
супермаркет «Столица» (корп. 1446)  10.00 -18.00

7 28-29 
августа

Зеленоград, управа района Крюково, 
Торговый центр «Грин» (корп. 1550)  10.00 -18.00

Окончание на стр. 4

 В строительной отрасли Зеленограда работают настоящие 
профессионалы, специалисты высокого класса. В городе создан 
эффективный и высокотехнологичный строительный комплекс 
и примером этому может служить строящийся 23 микрорайон, 
который скоро начнет заселяться.

С ДНЕМ СТРОИТЕЛЯ!С ДНЕМ СТРОИТЕЛЯ!

Во время проведения Общегородской благо-
творительной акции «Семья помогает семье: 
Соберем ребенка в школу!» 28-29 августа будут 

организованы пункты сбора благотворительной 
помощи от населения и спонсоров для школь-
ников.
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили 
префекта Анатолия 
Николаевича Смирнова 
рассказать о наиболее 
значимых событиях 
минувшей недели.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

Сергей Собянин прошелся 
по самому длинному 

пешеходному маршруту 
Москвы

В сентябре в Москве откроется самый 
длинный пешеходный маршрут. Ход 
строительных работ осмотрел Сергей 
Собянин.

Один из самых больших пешеходных маршру-
тов в Москве – от площади Гагарина до площади 
Европы – планируется открыть через месяц, заявил 
Сергей Собянин во время осмотра работ.

Как сказал Мэр, новая пешеходная зона позво-
лит объединить сразу несколько маршрутов и пар-
ков в центре Москвы, связав между собой Площадь 
Гагарина, Парк Горького, «Музеон», сквер Девичье-
го поля, Фрунзенскую и Крымскую набережные, а 
также Замоскворечье.

ОФИЦИАЛЬНО

ВСТРЕЧА С НАСЕЛЕНИЕМ

В разгар сезона отпусков  кажется, что 
город должен выглядеть пустынным, по-
тому что  в эту палящую жару все разъеха-
лись:  кто – на море, кто – на дачу, кто – на 
спортивные сборы и в оздоровительные 
лагеря.  Но это отнюдь не так. Зеленоград 
в любой сезон подтверждает свою спор-
тивную приверженность. Наши стадионы, 
физкультурно-оздоровительные комплек-
сы (ФОКи), бассейны, теннисные корты 
и спортплощадки практически никогда не 
пустуют. Равно как и пляжи, хотя в такую 
жару качество воды ухудшается, и купаться 
в московских прудах почти повсеместно за-
прещено.

Прежде всего, продолжаются все те ме-
роприятия, что намечены государственным 
бюджетным учреждением (ГБУ) «Центр 
физической культуры и спорта Зеленоград-
ского АО г. Москвы». А их немало. Только 
окружных спартакиад среди различных 
возрастных и социальных категорий зеле-
ноградцев насчитывается около десятка.

Судите сами: спартакиада «Спорт для 
всех» проводится ежегодно по 11 видам 
спорта, «Московский двор – спортивный 
двор» – по 13 видам спорта, «Спортивное 
долголетие» – по 9 видам.  «Всей семьей – 
за здоровьем!» – по 4 этапам. «Спартакиада 
среди колледжей и высших учебных заведе-
ний» – по 10 видам. «Спартакиада допри-
зывной молодежи»  по военно-прикладной и 
спортивной подготовке – по 5 видам. «Мир 
равных возможностей» по 4 категориям – 
по 11 видам спорта. «Спартакиада трудо-
вых коллективов» – по 15 видам спорта.

Уже из одних названий спортивных со-
стязаний видно, что в ЗелАО спортом охва-
чены все – от мала до велика,  с разными 
интересами  и разным состоянием здоро-
вья. На таких соревнованиях выявляются 
лучшие спортсмены Зеленограда, которые 
в дальнейшем  входят в сборные команды 
нашего округа и имеют возможность высту-
пать в состязаниях более высокого  уровня.

Не скрою, нам приятно, что в этом году 
в Московской межокружной Спартакиаде 
«Спорт для всех» в общекомандном зачете 
наша команда по всем видам спорта заня-

ла 2 место. Отличный резуль-
тат показала команда ЗелАО по 
мини-футболу, заняв 1 место.
А доблестная зеленоградская 

семья Дворядкиных победила в Москов-
ском смотре-конкурсе «Лучшая спортивная 
семья».

Не уступают прирожденным спортсме-
нам и зеленоградцы с ограничениями 
здоровья. К их услугам в городе большой 
спектр спортивных секций и кружков, и 
постоянно появляются новые. Так, в этом 
году открылись дополнительные секции по 
дартсу и новусу.

В летний период мы активно прово-
дим физкультурно-оздоровительную и 
спортивную работу с населением в зонах 
отдыха, прежде всего на городском пляже 
«Ангстрем» и на спортплощадке «Быково 
болото» и, естественно, на внутридворовых 
спортивных площадках. Уже проведено 
около 30 мероприятий. 

Откровенно говоря, я всю жизнь при-
вержен спорту. Футбол, теннис, плавание – 
часть моего весьма плотного еженедельного 
расписания.  С удовольствием встречаюсь 
со своими друзьями по спорту, зеленоград-
скими болельщиками на трибуне стадиона 
или спортзала. Но, честное слово,  за год 
проводится так много мероприятий, что да-
леко не везде, куда приглашают спортсме-
ны, мне удается побывать. Простой список  
разнообразных городских состязаний зани-
мает целую брошюру.

Конечно, вести такую большую 
спортивно-оздоровительную работу мы 
имеем возможность благодаря  достой-
ной материально-технической базе. На се-
годняшний день в округе функционируют 
16 отдельно стоящих крытых спортивных 
сооружений различной ведомственной 
принадлежности, в состав которых входят 
3 бассейна, 4 стадиона, футбольное поле, 
велодром и 86 внутридворовых спортивных 
площадок. И все же обеспеченность насе-
ления округа  плоскостными спортивными 
сооружениями и спортивными залами не 
достаточна, зато внутридворовыми спор-
тивными объектами мы обеспечены аж на 
261 процент! Это означает только одно – 
каждый зеленоградец  имеет возможность 
заниматься спортом и оздоравливаться 

у себя во дворе. Ребятам не надо ехать на 
другой конец города, чтобы погонять мяч 
или шайбу.

В соответствии с поручениями Мэра 
Москвы Сергея Семеновича Собянина, 
данных на встрече с депутатами Советов 
депутатов Зеленоградского округа в мае 
прошлого года, в текущем году завершатся 
работы по обустройству регбийного поля 
с искусственной травой в 14 микрорайоне 
района Крюково. Закончатся также рабо-
ты первого этапа реконструкции автокар-
тодрома. Cпортивная трасса в Назарьево 
будет отвечать требованиям Российской ав-
томобильной федерации. Это позволит не 
только проводить тренировки с соблюдени-
ем всех условий безопасности, но и устраи-
вать соревнования регионального уровня. 
Кроме того, до конца года будут выполнены 
работы по капитальному ремонту 5 спор-
тивных площадок. Значительная часть этих 
работ уже завершена. Мы дорожим каждым 
погожим днем и не даем строителям и ре-
монтникам расслабляться.

Рассказ о летнем спортивном сезоне 
будет неполным, если не упомянуть зеле-
ноградских регбистов, которые, как всегда, 
активны и успешны.

Впервые у нас состоялся турнир «Кубок 
МИЭТ», организованный ГБУК «Доверие» 
совместно с Ассоциацией студенческого 
и молодежного спорта г. Москвы в рамках 
Московской серии по регби-7. Он станет 
важнейшим этапом серии игр между сту-
денческими и молодежными командами, 
которые пройдут на стадионах Москвы в те-
чение игрового сезона. Важно, что первый 
кубок прошел у нас в «регбийном городе 
Зеленограде» , как часто не без причины нас 
стали называть. Регбисты «Доверия» побе-
дили в итоговых играх первенства Москвы 
по регби. Весь июнь наши ребята разъезжа-
ли по соревнованиям и в целом неплохо себя 
показали. Многие помнят, что в День моло-
дежи у нас прошло Открытое первенство 
Зеленограда по регби, в котором участво-
вало 4 команды. Надеемся, это состязание 
объединило всех зеленоградских регбистов, 
среди которых, я уверен, подрастают новые 
спортивные звезды. А в конце июня на базе 
СШОР №111 мы принимали Первенство 
России по регби среди ребят 1997 года рож-

дения. В Липецке наши 15-летние спортсмены 
одержали победу во Всероссийских сорев-
нованиях. В июле в Казани зеленоградцы 
выступили в этапе серии пляжного регби, и 
мы ждем от них победы 9 августа в Москве  
по этому виду. В прошлом месяце юные 
зеленоградцы одержали яркую победу на 
международном турнире в Польше. Думаю, 
как бы ребята ни сыграли, у зеленоградцев  
всегда найдется повод порадоваться, потому 
что самыми эффективными игроками мно-
гих клубов, а теперь даже и зарубежных, 
все чаще становятся выходцы из нашего 
города. Этих спортсменов воспитал, можно 
сказать, выпестовал Зеленоград, потому что 
у нас очень сильная школа регби. И, сказать 
по совести, наши спортсмены и тренеры 
действительно заслужили тот замечатель-
ный стадион, который приезжал открывать 
Мэр Москвы С.Собянин, и который он так 
высоко оценил.

Пользуясь случаем, хочу поздравить с 
юбилеем замечательного человека, специа-
листа и тренера, без которого говорить об 
истории и успехах зеленоградского регби 
было бы просто невозможно. Вклад Влади-
мира Ивановича Евдокимова в становление 
и развитие этого вида спорта в нашем горо-
де огромен. Желаю юбиляру здоровья, тер-
пения и долгих лет счастливой, активной 
жизни в спорте.

В заключение мне хотелось бы при-
гласить зеленоградцев и гостей города на 
спортивно-массовые мероприятия, прово-
димые в  эти выходные дни – 8 и 9 августа –  
в честь празднования Дня физкультурника.

Вас ждет физкультурно-спортивный 
праздник в рамках фестиваля «Москов-
ское варенье» на площади Юности в 12 часов. 
Любители футбола могут прийти на тур-
нир по мини-футболу 9 августа в 10 часов 
в ФОК «Савелки» на Озерной аллее. А на 
Быковом болоте в этот же день пройдет в 
12 часов праздник с привлечением спортив-
ных семей. Всем желаю хорошо отдохнуть, 
получить положительные впечатления, да и 
самим поучаствовать в спортивных развле-
чениях и запастись здоровьем на предстоя-
щую неделю.

Записала Т.СИДОРОВА

ЗЕЛЕНОГРАД – 
СПОРТИВНЫЙ ОКРУГ

 Без нарушений законодательных 
норм жильцы проживают в 8000 квар-
тирах. Из них по договору сдаются 
245, без договора – 89. Они-то и вы-
зывают опасения по вопросу незакон-
ного проживания мигрантов без реги-
страции, а также могут являться так 
называемыми «резиновыми» кварти-
рами. В этом вопросе также могут 
оказать большую помощь активные 
граждане, соседи, старшие по домам, 
подъездам.

Находящиеся в зале руководи-
тели ГБУ «Жилищник» охотно от-
вечали но вопросы жителей и бра-
ли на контроль все их проблемы:                                                                                                   
по району Матушкино – М.Каблуков, 
по району Савелки – О.Гудковская, по 
району Старое Крюково – Е.Хорошко, 
по району Силино – А.Зайцев, по райо-
ну Крюково – Т.Слисенко. 

Для справки: ГБУ «Жилищник» 
создано по распоряжению Прави-
тельства Москвы от 14.03.2013 г. 
№146-ПП «О проведении экспери-
мента по оптимизации деятельности 
отдельных государственных учрежде-
ний города Москвы и государственных 
унитарных предприятий города Мо-
сквы, осуществляющих деятельность 

в сфере городского хозяйства города 
Москвы» для обеспечения комплекс-
ного содержания территории района, 
прозрачности расходования бюджет-

ных средств в 
сфере городского 
хозяйства, сни-
жения корруп-
ционных рис-
ков, повышения 
качества предо-
ставления услуг и 
ответственности 
за их результаты, 
и, соответствен-
но, повышения 
репутационного 
статуса предприятий ЖКХ. С 1 ян-
варя 2014 года были созданы 5 госу-
дарственных бюджетных учреждений 
(ГБУ) «Жилищник» районов Матуш-
кино, Савелки, Старое Крюково, Си-
лино и Крюково.

Согласно постановлению Пра-
вительства Москвы ГБУ «Жилищ-
ник» выполняет следующие функ-

ции: управление жилым фондом, его 
ремонт и санитарное содержание; 
уборка и санитарное содержание 
дворов; благоустройство дворовых и 

школьных территорий; содержание 
зеленых насаждений; выборочный ка-
питальный ремонт жилого фонда; ре-
монт подъездов; обеспечение работы 
ОДС (объединенных диспетчерских 
служб).

Во время встречи старшая по подъ-
езду корп.  236, общественный совет-
ник управы Матушкино А.Егорова 

обратилась с жалобой на то, что в 
подъезде их дома есть квартира, в кото-
рой постоянно меняются жильцы. 
Они доставляют много хлопот и вы-
зывают определенные опасения для 
соседей. Меры не принимаются, хотя 
участковый осведомлен о происходя-
щем. Также она сообщила о якобы 
незаконном захвате автомобилистами 
на автостоянке 4,5 кв. м земли, входя-
щей, согласно  кадастровому плану, в 
площадь территории детской площад-
ки.  Данные вопросы были взяты на 
контроль для проверки и принятия со-
ответствующих решений.

С вопросом об отсутствии прей-
скуранта работ в ОДС корп. 409, об-
ратилась жительница этого дома. Она 
сообщила, что при вызове сантехника 
стоимость не указывается, квитан-
ция не выписывается, более того – и 
телефон диспетчерской службы не 
работает.  В.Кирюхин дал указание в 
срочном порядке проверить наличие 
прейскуранта работ по всем диспет-
черским службам, и в частном порядке 
разобраться по данному обращению.

Мэру доложили о борьбе с 

жарой

В связи с необычной жарой столичные власти 
предпринимают все необходимые меры для 
сохранения здоровья москвичей.

Столичные власти приняли необходимые меры 
для борьбы с жарой в городе, доложил Сергею Собя-
нину заммэра по вопросам ЖКХ и благоустройства 
Петр Бирюков.

По его словам, сформирован спецотряд из 
585 поливомоечных машин, которые могут тушить 
пожары. Кроме того, в местах с повышенным уров-
нем пожарной опасности круглосуточно дежурят еще 
50 спецавтомобилей.

«Совместная с МЧС противопожарная группи-
ровка составляет 3,3 тысяч человек и около 1,5 тысяч 
единиц техники. Кроме того, вертолет спасателей 
дважды в день делает облеты», – добавил Бирюков. 

Как стать самым 
информированным?

Кто интересуется наукой и промышленностью 
округа, спортом, услугами потребительского рынка, 
изменениями в организации автодвижения – под-
пишитесь на смс-рассылку электронного средства 
массовой информации префектуры zelao.ru в разделе 
«О Зеленограде/ Смс – сервисы».

Сергей Собянин: 
К 75-летию ВДНХ – начало 

возрождения

Первый этап реконструкции ВДНХ 
завершен к 75-летию выставки. 
«Закончился первый этап восстановления 
ВДНХ. Отреставрированы в первом 
приближении фасады, проведены аварийно-
восстановительные работы так, чтобы 
кровли не текли, чтобы помещения 
функционировали. Была проведена огромная 
работа на 49 главных объектах», – заявил 
С.Собянин. Как отметил Мэр, на ВДНХ 
создана комфортная среда общественного 
пространства.

Напомним, что работы на выставке продолжались 
с апреля по июль 2014 г. За это время был восста-
новлен асфальт, обустроена дорожно-тропиночная 
сеть, восстановлены ранее существовавшие и созда-
ны новые цветники и газоны, восстановлены опоры 
освещения, приведены в порядок и установлены но-
вые малые архитектурные формы, отремонтированы 
исторические фонтаны. На ВДНХ оборудованы пунк-
ты проката велосипедов и роликов, организованы 
велопарковки, с выставки исчезли объекты нециви-
лизованной торговли и устаревшего общепита.

Начало на стр. 1

ДОЛГИ ПРИДЕТСЯ ВЫПЛАЧИВАТЬ

 М.РОМАШОВА, фото автора
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НАУКА И ПРОМЫШЛЕННОСТЬ

В этом году в развитии научно-
технического и производственного 
потенциала нашего округа ожидается 
значимое и приятное событие. 
На территории ОАО «ЭЛИОН» 
будет развернут опытный завод Научно-
производственного комплекса научно-
исследовательского института дальней 
радиосвязи (ОАО «НПК «НИИДАР»).

«НИИДАР» – одно из старейших предприятий 
российской радиопромышленности, которое уже 
долгое время занимается созданием и эксплуата-
цией уникальных технических средств, надежно 
охраняющих воздушно-космическое пространство 
нашей Родины. 

Здесь разрабатываются и производятся уникаль-
ные по своим возможностям радиолокационные 
станции и комплексы сверхдальнего и загоризонт-
ного обнаружения, которые могут обнаруживать 
цели на дальностях в несколько тысяч километров. 
Ученые, конструкторы, инженерно-технический со-
став этого предприятия еще в середине прошлого 
века создали первую в Советском 
Союзе радиолокационную стан-
цию (РЛС) противоракетной обо-
роны «Дунай-2», которая стала пи-
онером радиолокаторов дальнего 
действия. Затем последовали РЛС 
сверхдальнего обнаружения типа 
«Дунай-3» системы противоракет-
ной обороны города Москвы и все-
го столичного региона, головные и 
серийные образцы радиолокаторов 
и комплексов в разных диапазонах 
волн для систем предупреждения 
о ракетном нападении и контроля 
космического пространства, заго-
ризонтные РЛС различного назна-
чения и модификаций. 

Сегодня научно-производствен-
ный комплекс «НИИДАР» продол-
жает решать сложные наукоемкие 
задачи по разработке других пер-
спективных средств различных 
видов базирования и выпуску 

высокотехнологичной продукции как экспортного 
назначения, так и для обеспечения обороноспособ-
ности страны. Основные изделия предприятия – 
уникальный «штучный» товар, который способны 
создавать только несколько технически развитых 
стран. Здесь трудится полуторатысячный  коллек-
тив, в том числе 14 профессоров, 16 докторов наук, 
72 кандидата наук. Более 20 специалистов имеют 
почетные звания «Заслуженный машиностроитель 
Российской Федерации» или «Заслуженный кон-
структор Российской Федерации», на предприятии 
работают более 10 лауреатов Государственных 
премий. Возглавляет их творческую деятельность 
генеральный конструктор предприятия, лауреат Го-
сударственной премии, кандидат технических наук 
С.Сапрыкин.

Производственно-технологическая база ОАО «НПК 
«НИИДАР» постоянно совершенствуется. Нали-
чие самого современного оборудования позволяет 
квалифицированным специалистам предприятия 
выполнять важнейшие задачи по изготовлению 
радиоэлектронной аппаратуры по внутренним за-
казам научно-технических центров предприятия и 
внешним заказам. В составе «НИИДАР» сегодня име-
ются производственные участки по созданию, от-
работке и комплексной стыковке опытных образцов 
составных частей изделий, в том числе: механо-
обработка черных, цветных металлов и неметалли-
ческих материалов, монтажно-сборочное и инстру-
ментальное производство и другие элементы.

Развертывание производственно-технической 
базы крупного научно-производственного комплек-

са в Зеленограде – это не только 
еще большая сопричастность к 
решению задач, связанных с обо-
роноспособностью страны, но и 
наращивание производственного 
потенциала города, а главное воз-
можность создания дополнитель-
ных рабочих мест для широкого 
круга специалистов. 

Как отмечает руководство 
предприятия, предусматрива-
ется интеграция опытного за-
вода НПК «НИИДАР» с суще-
ствующим ныне предприятием 
ОАО «ЭЛИОН» с максимальным 
сохранением их сотрудников в 
новой объединенной структуре. 
По словам генерального дирек-
тора ОАО «НПК «НИИДАР» 
С.Шляева, предприятию в ко-
роткие сроки потребуется 

инженерно-технический персонал по ряду 
радиотехнических и радиоэлектронных 
специальностей, а также работники других 
профессий для организации и обеспече-

ния производственного процесса. Успешная рабо-
та предприятия, особенно на начальном этапе, во 
многом будет зависеть от квалификации людей, 

проживающих как в Зеленограде, так и в приле-
гающих населенных пунктах, пожелавших начать 
или продолжить свой трудовой путь на опытном 
заводе «НИИДАР». На предприятии будут созданы 
конкурентные условия, в первую очередь, по оплате 
труда, оснащенности рабочих мест и эргономике по-
мещений. С этой целью уже сейчас на «ЭЛИОНЕ» 
ведутся масштабные строительные и ремонтные 
работы, перестраиваются производственные корпу-
са, обновляется инструментально-станковый парк,  
благоустраивается территория. 

Научно-производственный комплекс «НИИ даль-
ней радиосвязи» входит в одну из наиболее крупных 
корпораций российского военно-промышленного 
комплекса – ОАО «РТИ». Предприятие, создавая 
уникальные высокотехнологичные системы, про-
должает развиваться как успешный бизнес, остава-
ясь заслуженным и передовым ветераном россий-
ской «оборонки». Поэтому мы должны его достойно 
встретить и оказать посильную помощь в становле-
нии на зеленоградской земле.

«НИИДАР» ИДЕТ В ЗЕЛЕНОГРАД
Скоро в городе появится еще одно высокотехнологичное предприятие

СПОРТ

Четыре правила, 
которые позволят 

не заболеть в жару

Рекомендации дает руководитель 
территориального отдела 
Роспотребнадзора Л.Денисов.

Правило первое. В жаркий период самое при-
стальное внимание необходимо уделить приобре-
таемым продуктам, особенно молочным, кисло-
молочным и мясным. Внимательно смотреть на 
срок  годности, и если он подходит к завершению, 
лучше их не приобретать. Особенно это касается 
продуктов, продаваемых в маленьких магазинчи-
ках, где, как правило, нет нормальных условий 
хранения продуктов, что способствует накапли-
ванию патогенных и непатогенных микроорга-
низмов. Именно они опасны для возникновения 
кишечных расстройств.

Правило второе. Не стоит покупать много 
продуктов впрок, и готовить еду на несколько 
дней вперед. В жару домашние холодильники мо-
гут не спасать продукты от порчи.

Правило третье. Ни в коем случае не стоит 
покупать продукты с рук. То же касается грибов, 
ягод, арбузов и дынь. На рынке, в магазинах и на 
разрешенных бахчевых развалах они проверя-
ются. В других местах их безопасность никто не 
гарантирует.

Правило четвертое.  Категорически не реко-
мендуем купаться в водоемах, где купание не раз-
решено. На данный момент купание на городском 
пруду, в Черном озере запрещено. Эти водоемы 
не проточные, что способствует во время жары 
накоплению большого количества микроорганиз-
мов. 

Сейчас во многих регионах страны, где стоит 
жаркая погода, наблюдается всплеск ротовирус-
ных инфекций, в том числе и заболевания менин-
гитом. Заполучить столь страшное заболевание 
можно, в том числе и во время купания в водоеме 
со стоячей водой.

 Л.Р.

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

В Зеленограде прошло 
уникальное хоккейное 
мероприятие: 
86 талантливых ребят со 
всей России прошли обучение 
в Школах  Павла Дацюка и 
Ильи Брызгалова. 

Мастер-классы одного из лучших 
игроков страны, капитана сборной на 
Олимпийских играх в Сочи и лиде-
ра клуба НХЛ «Детройт Ред Уингз» 
впервые прошли в Москве. Благода-
ря совместному проекту компании
«МегаФон» и Павла Дацюка более
тысячи ребят приняли участие в 
отборочных соревнованиях в семи 
городах России. На их основе опре-
делились 70 лучших молодых хок-
кеистов для обучения в «Школе 
Павла Дацюка». Среди юных хок-
кеистов пятеро зеленоградцев, про-

шедших отбор по Центральному фе-
деральному округу. На протяжении 
пяти дней юные хоккеисты занима-
лись под руководством девяти трене-
ров, включая Дацюка.  

– Здорово, что дети со всей стра-
ны получили возможность приехать 
в тренировочный лагерь, – сказал Па-
вел Дацюк. – Хочется поблагодарить 
компанию «МегаФон», благодаря 
поддержке которой этот проект осу-
ществился. Уверен, что опыт северо-
американских тренеров, полученный 
за эту неделю, пригодится молодым 
хоккеистам.

На протяжении четырех лет «Мега-
Фон» проводит «Школу вратар-
ского мастерства Ильи Брызгалова». 
За это время ее учениками успели 
побывать десятки юных 
вратарей в 6 городах Рос-
сии. На этот раз один из 
лучших вратарей страны
занимался с ребятами 
из столичного региона. 
Зеленоград здесь пред-
ставляли Милена Тре-
тяк и Лера Меркушева, 
которая в товарищеском 
матче между тренерами 
школы П.Дацюка и пред-
ставителями СМИ играла за тренер-
ский коллектив, эта игра закончилась 
со счетом 6:4 в пользу тренеров.

– Когда я был ребенком, мне очень 
хотелось, чтобы со мной занимался 
кто-нибудь из опытных вратарей, – 
говорит Илья Брызгалов. – Чтобы 
давал советы, делился секретами 
мастерства, тонкостями игры, из 
которых и складывается успешная 
карьера. Благодаря вроде бы неза-
метным на первый взгляд мелочам, 
игра становится более надежной, от-
точенной и стабильной. Считаю, что 
такой проект очень важен. Он дает 

возможность молодым ребятам по-
лучить дополнительные знания и на-
выки, которые, надеюсь, пригодятся 
им в дальнейшем. Хотелось бы в оче-

редной раз выразить благодарность 
компании «МегаФон», благодаря 
которой проходит данное мероприя-
тие.

Компания «МегаФон», многолет-
ний партнер ФХР и КХЛ, стала орга-
низатором Школ Дацюка и Брызгало-
ва, обеспечила бесплатный трансфер, 
проживание и питание участников 
мастер-классов. В программе за-
нятий были четырехразовые трени-
ровки и тактические занятия под ру-
ководством звезд мирового хоккея и 
приглашенных североамериканских 
тренеров. 

 А.ТИМАКОВ

ШКОЛА ПАВЛА ДАЦЮКА
В ЗЕЛЕНОГРАДЕ
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По сравнению с выборами  в  Мосгордуму 
2009 года конкуренция  среди кандидатов 
не просто возросла, а возросла заметно. 
Так, если на  предыдущих выборах в одном 
отдельно  взятом округе 
в среднем было зарегистрировано 
4 кандидата, то  на 
выборах-2014 – уже 6.

Эти данные были приведены в центральном офи-
се Интерфакса в ходе недавней пресс-конференции 
руководителя Мосгоризбиркома В.Горбунова, по-
священной итогам выдвижения и регистрации кан-
дидатов в депутаты Московской городской Думы 
шестого созыва.

 Он особо отметил, что для всех  кандидатов соз-
даны равные условия  для выборов. Единообразным 
был и  подход к рассмотрению документов. В  слу-
чае выявления недостатков, неправильного оформ-
ления или отсутствия необходимых документов 
кандидаты  уведомлялись незамедлительно.

Впервые по всем округам проверялись абсолют-
но все подписные листы. Дабы избежать упреков 
со стороны  перманентной оппозиции, к проверке  
подписей привлекались специалисты  с Петровки, 
38 – эксперты-графологи. В тех случаях,  когда воз-
никали сомнения в подлинности данных об изби-
рателе, следовали запросы в органы ФМС и ЗАГС. 
Кстати, по словам В.Горбунова, жалоб на препят-
ствование в сборе подписей от кандидатов  не по-
ступало.

Были, правда, претензии иного  рода. Один из 
кандидатов обжаловал  в  Мосгоризбиркоме два ре-
шения окружной комиссии о вынесении ему пред-

упреждений. Эти решения были отменены. Другой 
соискатель посчитал, что подписные листы других 
кандидатов  были  проверены  не  полностью. Дан-
ные  документы  были   проверены  повторно   с  
участием  членов  Мосгоризбиркома  и  экспертов-
почерковедов.  Третий,  выдвиженец  одной  из  пар-
тий,  обжаловал  отказ  в  регистрации,  что  станет  
темой  рассмотрения  на  ближайшем  заседании  
Городской  комиссии.

Не  обошлось и без казусов. В одном  из  окру-
гов  уже зарегистрированный кандидат, партийный  
выдвиженец, был  заключен под  стражу по  подо-
зрению в мошенничестве. В другой,  также  после  
регистрации, поступила  информация о скрытой пре-
тендентом  на  депутатское  кресло судимости …

Всего  участие  в  избирательной  кампании  при-
няли  467  человек,  224  кандидата  выдвинуты  по-
литическими  партиями,  еще  49  кандидатов  были  
зарегистрированы  в  порядке  самовыдвижения.

Наиболее распространенными  нарушениями,  
обнаруживаемыми при проверках, В.Горбунов 
назвал  наличие «автографов» несуществующих  
людей, умерших или  попросту мертвых  душ,  а 
также  подписей  москвичей,  прописанных  в  дру-
гих  округах, избирателей  с  чужими  паспортами,  
неверными  адресами.  Кандидатам,  а  таковых  на-
бралось целых 12  персон,  с  подобными  наруше-
ниями  отказано  в  регистрации.

Несколько  вопросов было  задано  В.Горбунову  
об  итогах  регистрации  оппозиционных  кандида-
тов.  На  что  последовал   ответ:  «Если  вы посмо-
трите  итоги  праймериз,  то  кандидаты,  которые  
участвовали,  в  среднем  набирали  3-4  тысячи  го-
лосов.  Это  голоса  людей,  которые  действительно  
их  поддерживают  и  пришли  в  воскресный  день  
на  избирательный  участок,  действительно  едино-
мышленников».

Говоря о  конкретных  персоналиях, он  привел  в  
пример  результаты  М.Гайдар,  принимавшей  уча-
стие  в  минувших  праймериз,  как  и Л.Ярмольник, 
и выдвигавшейся  в  кандидаты  по одному  и тому 
же  с  ним округу: «Леонид  Ярмольник  на  прайме-
риз  набрал  около  2  тысяч  голосов,  а  за  Марию  
Гайдар  проголосовало  363 человека.  Вот  вам  и  
объяснения».

В целом  же в отношении   проблемы  «отказни-
ков» он считает, что  «так  как  тут  грань  уголовной  
ответственности,  то  некоторые, которые   поумнее,  
отказались  от  сдачи  подписей,  зная,  что  у  них  
большой  процент  брака,  а  другие  сдали.  Рисуется  
все,  покупается.  Я  не  говорю,  что  это  кандидаты  
виноваты.  Люди,  которых они  наняли  собирать  
подписи, наверное, недобросовестные …» 

О том, как прошла  регистрация  в Зеленограде, 
В.Горбунов сказал: «Вот где  серьезных  проблем не 
было – это в Зеленограде. И  тому есть объяснение: 
город небольшой, все друг  друга знают». Окруж-
ным избиркомом   зарегистрированы в качестве 
кандидатов в депутаты: М.Болотин («Яблоко»),  
А.Бутузов (ЛДПР), А.Венедиктов («Справедли-
вая  Россия»), Г.Гончарук  (КПРФ), З.Драгункина 
(«Единая  Россия»), А.Алексанян («Гражданская  
платформа»).  

На праймериз  в Зеленограде с 44% голосов  по-
беду  одержала  З.Драгункина  («Единая  Россия»),  
а  всего  в  предварительных  выборах  участвовали  
27  кандидатов.

Итак, регистрация  завершена.  Наступает  оче-
редной  этап  избирательной  кампании – агитацион-
ный  период.  Руководитель  избиркома  по  данно-
му  поводу  напомнил  претендентам,  проводящим  
публичные  митинги,  собрания,  что  и  на  первые,  
и  на  вторые   распространяются  законодательные 
акты  о  выборах и массовых  мероприятиях.  Он  
также  сообщил, что Горизбирком  направил  пись-
мо в окружные  комиссии и партии, принимающие  
участие  в выборах, с просьбой  обеспечить  соблю-
дение закона со стороны кандидатов.

И  последнее. Как известно, по закону москов-
ские  телевизионные и  радиоканалы не обязаны  
предоставлять  кандидатам эфирное время.  Но,  
благодаря поддержке Мэром С.Собяниным ини-
циативы Городской комиссии, жители  и  гости  
столицы, начиная с 18 августа, смогут  увидеть  
предвыборные  дебаты. Любопытные поединки  в  
прайм-тайм  их  ждут  на  каналах «Москва-24»  и  
«Москва  Доверие».

ПОСЛЕ НАРОДНЫХ ВЫБОРОВ 
ИЗБИРАЕМ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

В системе «Активный 
гражданин» подведены итоги 
электронного референдума, 
в ходе которого впервые 
москвичи сами решали, какие 
мероприятия пройдут в День 
города. В праздновании готовы 
участвовать 63% горожан.

Опрос проходил с 7 по 28 июля. 
В голосовании приняли участие почти –
104 тыс. человек. 

Москвичи могли 
выбрать три из 10 
предложенных празд-
ничных мероприятий 
или предложить свою 
идею. Список выстав-
ленных на голосова-
ние мероприятий был 
подготовлен Депар-
таментом культуры 
на основании пред-
ложений горожан, 
поступивших через 
социальные сети или 
электронную почту.

Предпочтения 
москвичей распреде-
лились следующим 
образом:

– Фестиваль фей-
ерверков – 21,5%

– Общегородской 
День экскурсий, исто-
рические квесты по 
Москве – 16,9%

– Детский день города – 15,2%
– Концерт классической музыки под 

открытым небом (опера, балет, оркестр) 
– 11,2%

– Организация танцплощадок по всей 
Москве – 8,1%

– Фестиваль циркового искусства, 
марш клоунов – 6,6%

– Фестиваль экологичного стиля жиз-
ни – 5,8%

– Проект «Московская кухня» с уча-
стием известных москвичей, рассказыва-
ющих свои истории о столице – 5%

– Фестиваль песен о Москве, флешмоб 
«Спой со мной», «битва рэперов» на тему 
Москвы – 5%

– Фестиваль благотворительных фон-
дов – 3,2%

1,5% респондентов предложили свои 
идеи. Самые популярные мероприятия 
среди них - музыкальные: фестиваль или 
конкурс, концерт уличных музыкантов и 
молодежных коллективов (21,8% от всех 
поданных идей) и спортивные: состяза-
ния, демонстрация атлетического мастер-
ства, эстафеты для детей, забеги (20,4%).

Кроме того, в ходе голосования у жи-
телей спрашивали, собираются ли они 
принять участие в праздновании Дня го-
рода. 63% респондентов ответили поло-
жительно, 30% – еще не определились со 
своими планами и только 7% не пойдут на 
праздничные мероприятия.

С момента запуска проекта «Актив-
ный гражданин» постоянными пользова-
телями  стали более 265  тыс. москвичей; 
пройдено свыше 2,8 млн опросов.

МОСКВИЧИ ВЫБРАЛИ 
ПРОГРАММУ ДНЯ ГОРОДА

В первый в этом учебном  году  
понедельник, 1 сентября, уча-
щихся  столичных  школ ждет 
немало нового. Что именно? 
Об этом рассказали участники  
пресс-конференции «Школьная 
жизнь:  итоги  голосования  мо-
сквичей в проекте «Активный  
гражданин», прошедшей в по-
следний  день  июля  в  московском  
городском  Департаменте  обра-
зования.

В ней приняли участие  руководи-
тель московского   Департамента об-
разования  Исаак Калина, руководитель  
московского  Департамента  информа-
ционных  технологий  Артем Ермолаев,  
начальник  Контрольного  управле-
ния Мэра и Правительства Москвы  
Елена  Шинкарук, а также  заме-
ститель  председателя  Экспертно-
консультативного  совета  роди-
тельской общественности  Любовь  
Самборская. 

Помочь найти  путь к совер-
шенствованию образовательного 
процесса москвичам было  предло-
жено с помощью  опроса  в  рамках  
проводимого по инициативе мэ-
рии и  Правительства  столицы  – 
проекта электронных референ-
думов «Активный  гражданин». 
Ну, а  сам  опрос   назван был так: 
«Организация учебного процесса  в  
школах». Родителям  детей   школьно-
го  и  дошкольного  возраста, бабушкам  
и  дедушкам,  выпускникам,  а  так-
же  просто  неравнодушным  жителям  
Белокаменной было предложено  вы-
сказать  свое  мнение  по  нескольким,  
давно  уже обсуждаемым  в  обществе  
темам: о  снижении  объема  домашнего  
задания, о  занятиях  в  группах  прод-
ленного  дня, о введении  единых  для  
всех  школ  города каникул, о  фильтра-
ции  интернета  в  школах,  а  также  о  
целесообразности  проведения  роди-
тельских  собраний  в  формате  видео-
конференций.

Значение голосования, в кото-
ром приняли участие  83 737 чело-
век,  наверное, трудно  переоценить. 
Л.Самборская  по данному поводу вы-
сказалась следующим  образом: «Сер-
вис  «Активный  гражданин»  дает  воз-
можность  родителям  выразить  свое  
отношение  к  образованию.   Они  
получили  канал,  который  поможет  

влиять  на  решения,  принимаемые  в  
сфере  образования. Система  работает,  
она  полезна».

Если говорить кон-
кретно, то апологетов  
сокращения объема до-
машнего задания на-
бралось  37,61%, за  
сохранение объема вы-
сказалось немногим  
меньше – 32,66%. Таким 
образом, мнения сто-
рон  почти  разделились,  

причем,  как  нетрудно  догадаться,  ро-
дителям  оппонировали  педагоги,  что,  
увы,  вновь  напомнило  о  не  самых  
простых  взаимоотношениях  в  образо-
вательном  треугольнике.

 «Антагонизм» прослеживается  и  
по  итогам  опросов о проведении  до-
полнительных занятий с  детьми  до  на-
чала  уроков,  а также  о возможности  
проведения родительских  собраний  в  
формате видеоконференций. К консен-
сусу же  родители и педагоги  пришли 
при голосовании об ограничении  до-
ступа к интернету в школах. Причем  
учителя в данном случае  были даже 
более радикальны, предложив  лишить  
учащихся всех интернет-ресурсов,  кро-
ме   образовательных. 

Как же  в таком  случае   быть?  Ка-
кие решения  будут приняты по итогам 
опросов? Обеспокоенность содержа-
лась практически  во  всех  вопросах, 
заданных на пресс-конференции.

Ответил на них руководитель  мо-
сковского Департамента  образования 
Исаак Калина: «Большой объем зада-
ваемых домашних заданий – это след-
ствие недостаточной  работы  на  уро-
ках. Бытует  такое мнение: есть  урок,  

а  есть  что-то  увлекательное. То есть 
дополнительные занятия. Надо все за-
нятия  сделать увлекательными, со-

вмещая учение и игру, а не 
противопоставляя их. Нам, 
учителям, надо научиться 
учить детей  увлекательно. 
Сегодня у московских школ 
большая, если  не сказать 
огромнейшая степень сво-
боды и  ответственности за 
принимаемые ими  решения. 
Есть управляющие советы, 

администрация  школ, родительский 
коллектив, учительский коллектив. По-
давляющее большинство  решений об 
организации жизни школы  принима-

лись, принимаются и будут  
приниматься именно на 
уровне  школ».

На вопрос о введении  
для всех школ единых  кани-
кул он ответил, что поручил 
к 1 сентября подготовить 
три варианта единого гра-
фика каникул: «Предложим 
москвичам: какой формат 
вам нравится? Три графика 
– люди выберут».

По поводу интернет-
ограничений и других тем, 
предложенных в мобильном 
приложении, И.Калина  ска-
зал: «Там,  где большинство  

высказалось «за», будем  реализовы-
вать. Там, где  мнения  разделились, 
будем  обсуждать».

Проинформировал он и о грядущем  
переходе учебных учреждений столи-
цы на пятидневку: «Сегодня около 70%  
московских школ приняли для себя  
решение и переходят с 1 сентября  на  
пятидневную учебную неделю.  Часть  
школ приняли, скажем так, смешанное  
решение: младшие, средние классы 
будут учиться по пятидневке, старшие 
классы в небольшом  количестве  школ 
остаются на шестидневке».

И.Калина также отметил, что в по-
добном режиме школы проработают 
полгода, а затем Департамент образо-
вания и Департамент информационных 
технологий проведут общегородской  
опрос о пяти- и шестидневке  для того,  
чтобы  понять настроения московских  
семей.

Что ж, доживем до понедельника …

ДОЖИВЕМ ДО ПОНЕДЕЛЬНИКА

О.Щ.И.НИКОЛАЕВ

И.БАБАЯН
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Ведущая

Осторожно, дети!

В разгаре летние школьные каникулы. 
Большинство детей уехали отдыхать за 
город, но немалая часть ребят осталась 
в городе. К сожалению, с 1 июля текущего 
года на сегодняшний день на территории 
Зеленоградского округа в дорожно-
транспортных происшествиях пострадало 
двое детей.

8 июля около 20.00 автомобиль ВАЗ-2114, дви-

гаясь по местному проезду вдоль корпуса 834б 

сбил 4-летнюю девочку, неожиданно выехавшую на 

самокате из-за припаркованного автотранспорта. 

В результате ДТП с диагнозом: закрытая черепно-

мозговая травма, сотрясение головного мозга, уши-

бы мягких тканей височной области, бедра и костей 

таза, девочка госпитализирована в 7-ю Тушинскую 

больницу г. Москвы.

10 июля возле корпуса 1522 пострадала 15-летняя 

девочка и была доставлена в Тушинскую детскую го-

родскую больницы.

Оба происшествия произошли в жилой зоне.

Уважаемые зеленоградцы!

Напоминаем, что на дворовых территориях 

преимущество имеют пешеходы и двигаться они 

могут как по тротуару, так и по проезжей части. 

Выезжая со двора, водители должны уступить 

дорогу другим участникам движения, будь то 

пешеходы, велосипедисты или водители других 

транспортных средств.

Пешеходам не следует забывать, что они не 

должны создавать необоснованных помех для 

движения транспортных средств.

Родителям не следует оставлять детей без 

присмотра.

Группа по пропаганде ОБ ДПС ГИБДД

УВД по Зеленоградскому округу

МЧС

КРИМИНАЛЬНАЯ ХРОНИКА

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

Синоптики обещают жаркий 
и сухой август. Мы попросили 
начальника отдела надзорной 
деятельности Управления по 
ЗелАО ГУ МЧС России по 
г. Москве Владимира 
Королева напомнить 
жителям города о важности 
соблюдения правил пожарной 
безопасности и безопасности 
на воде, а также сообщить 
об итогах работы отдела за 
истекшее полугодие.

Несмотря на то, что купание на 
озерах Зеленограда запрещено из-
за неудовлетворительных санитарно-
эпидемиологических показателей 
воды, случаи гибели на водоемах 
не прекратились. На Школьном озере, 
где проводятся строительные работы 
и пользоваться пляжной зоной не раз-
решается, ночью сотрудники полиции 
нашли бесхозные вещи. Вызванные 
утром спасатели обнаружили в воде 
труп мужчины, жителя соседнего 
района. 

Еще один трагический случай 
произошел на Центральном пруду. 
Молодые люди отпраздновали день 
рождения товарища, по поводу чего 
выпили изрядное количество алко-
гольных напитков, и пошли погулять 
на пруд. Именинник захотел искупаться, 
его никто не остановил, хотя друзья 
знали, что он плохо плавает. Более того 
– о нем забыли, и спасателей вызвали 

слишком поздно.

Служба спасателей, представители 

которой дежурят на водоемах, обра-

щается к зеленоградцам с просьбой 

быть внимательнее к окружающим вас 

на пляже людям. Если вы видите под-

выпивших любителей купания, сооб-

щите спасателям, чтобы они обратили 

внимание на них. 

По пожарам за истекшие полго-

да ситуация несколько ухудшилась. 

Зарегистрировано трое погибших и 

9 травмированных на пожаре людей. 

Чаще стали происходить пожары на 

балконах и лоджиях – 13 случаев в 

этом году против 1 за аналогичный 

период в прошлом. Причиной возго-

рания является, как правило, брошен-

ный с верхних этажей окурок. 

Служба пожнадзора настоятельно 

просит граждан навести 

порядок на балконах и 

лоджиях, а также в при-

квартирных холлах.

Проверка укомплекто-

ванности ПШ пожарны-

ми рукавами и системы 

внутреннего водопровода 

показала, что недостатки 

есть во всех районах го-

рода. Организациям, об-

служивающих жилищный 

фонд, выписаны предпи-

сания об устранении на-

рушений, и многие из них исправлены 

своевременно. 

Положительным фактором обе-

спечения пожарной безопасности 

является то, что при возгорании сра-

ботали все системы автоматической 

противопожарной сигнализации и дымо-

удаления.

В районе Крюково при строитель-

стве новых высотных домов пред-

усмотрены специальные лифты из 

огнестойких материалов в изолиро-

ванных лифтовых шахтах, которыми 

во время пожара смогут пользоваться 

пожарные. 

Обычными лифтами пользоваться 

при возникновении пожара категори-

чески запрещено! К чему может при-

вести нарушение этого правила, видно 

из случая, произошедшего несколько 

лет назад. Полицейские, которых вме-

сте с медслужбой автоматически вы-

зывают на все пожары, поднялись на 

горящий этаж на лифте. Как только 

двери лифта открылись, лифтовая 

шахта сработала как тяговая печная 

труба, и от внезапного поступления 

свежего воздуха в зону горения в ко-

ридоре все вспыхнуло. С серьезными 

ожогами пострадавшие были достав-

лены в больницу.

Улучшить ситуацию с ППБ можно 

только общими усилиями пожарных, 

пожарно-спасательных отрядов и 

жителей города. Недавно введенные 

в эксплуатацию пожарные части в 

Алабушево и Малино направлены на 

укрепление ППБ и профилактики воз-

гораний.

В заключение В.Королев пред-

ставил недавно назначенного пред-

седателя совета Зеленоградско-

го межрайонного отделения МГО 

ВДПО Сергея Бреева (на фото). К 

нему можно обращаться по вопро-

сам организации добровольных по-

жарных дружин на предприятиях 

и в образовательных учреждениях 

по тел. 8-499-717-0002.

УЧАСТИЛИСЬ ВОЗГОРАНИЯ НА БАЛКОНАХ

По колесам не стрелять!

Ночью на улицах города сотрудники 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по Зеленоградскому 
округу заметили автомобиль «Пежо», 
который двигался на большой скорости, 
не соблюдая правил дорожного движения.

Требованию сотрудника полиции остановиться во-

дитель не подчинился и продолжил поездку, опас-

ную для окружающих участников дорожного движе-

ния, хотя их и было немного в такой поздний час.

Информацию о нарушителе немедленно пере-

дали всем экипажам ДПС, находившимся в районе 

происшествия. В темноте определить, кто находится 

в машине, было сложно. Предположить можно было 

все, что угодно – что в машине едут четверо воору-

женных преступников, что гоняют по улице обкурен-

ные наркоманы. Но и версию о том, что в машине 

находятся всего лишь дети-хулиганы, тоже исклю-

чать было нельзя. Потому и разрешения стрелять 

по колесам, что делается сотрудниками дорожно-

патрульной службы в экстренных случаях, не было 

получено.  

Было принято решение окружить автомобиль на-

рушителя. Его стали преследовать несколько экипа-

жей ДПС, привлекли к мероприятию все находящиеся 

поблизости экипажи патрульно-постовой службы 

полиции.

Несмотря на неоднократные требования оста-

новиться, водитель «Пежо» продолжал движение, 

маневрируя все более лихо и опасно. Он проехал от 

проезда 657 в сторону Солнечной аллеи, Савел-

кинского проезда, д. Лугинино. Там он не спра-

вился с управлением и совершил наезд на стоя-

щие у жилых домов припаркованные автомобили. 

При попытке выехать на Ленинградское шоссе у 

корп. 602 движение нарушителя было заблокирова-

но служебным автотранспортом сотрудников поли-

ции. В машине находились молодые люди возраста 

17-18 лет. 

Водитель был доставлен в территориальный от-

дел полиции, где выяснилось, что автомобиль при-

надлежит жительнице Московской области, а за ру-

лем находился ее 18-летний сын. Молодой человек 

уже дважды привлекался к уголовной ответствен-

ности за угон транспортных средств. Автомобиль 

он взял без спроса, чтобы покататься со своими 

друзьями.

За время гонки по ночному городу водитель со-

вершил несколько административных правонаруше-

ний, за которые он будет отвечать по статьям Кодек-

са РФ об АП  №№ 12.25 (ч.2), 12.12 (ч.1), 12.15 (ч.4), 

12.07 (ч.1) и 12.03 9 (ч.1) –  за невыполнение требо-

вания об остановке транспортного средства; проезд 

на запрещающий сигнал светофора – 3 протокола; 

выезд на полосу встречного движения, управление 

транспортным средством без права вождения и без 

документов. Также ему вменяется в вину 2 эпизода 

оставления места дорожно-транспортного происше-

ствия, участником которого он являлся.

По всем фактам происшествия ведется рассле-

дование. Нарушитель по решению суда отбывает ад-

министративный арест в спецприемнике г. Москвы 

для административно задержанных (в основном, для 

водителей, совершивших грубые нарушения ПДД).

Мошенники любят 

интеллигентных людей!

В ОМВД России по районам Силино и Старое 
Крюково г. Москвы обратилась 74-летняя 
жительница 11 микрорайона с заявлением 
о принятии мер к двум неизвестным 
женщинам, которые проникли в ее квартиру 
и похитили деньги и ювелирные украшения. 
Сумма ущерба составила около 63 000 
рублей.

Как пенсионерка впустила в квартиру неизвест-

ных ей людей, она сама толком объяснить не может. 

Ну, не выталкивать же с применением грубой силы 

настойчивых, приличных с виду женщин, которые 

представились сотрудницами службы социальной 

защиты населения!

Они подошли к ней на улице и стали предлагать 

различные услуги. Несмотря на отказ, они просле-

довали за ней в квартиру. Пока с одной из незна-

комок на кухне хозяйка заполняла заявление, вто-

рая, по-видимому, профессионально пошарила по 

укромным уголкам в комнате. Когда женщины ушли, 

хозяйка обнаружила, что из квартиры пропали цен-

ные вещи.

Приметы подозреваемых:
1) Женщина, рост 170-175 см, худощавого 

телосложения, волосы каштановые короткие. 
Была одета: серая вязаная удлиненная кофта с 
поясом, синие джинсы, на плече черная сумка.

2) Женщина, рост 160-165 см, волосы тем-
ные (каре). Была одета: платье в серых тонах 
с полосами, темный пиджак, в руках объемная 
дамская сумка светло коричневого цвета.

По факту кражи СУ УВД по Зеленоградско-
му АО ГУ МВД России по г. Москве возбуждено 
уголовное дело по ст. 158 УК РФ. Патрульные 
наряды ориентированы на розыск подозревае-
мых.

Сотрудники полиции обращаются ко всем 
жителям города с просьбой быть осторожны-
ми. По всем фактам, вызывающим у вас по-
дозрение, обращайтесь в полицию по номеру 
«02» (с мобильного «102») или по телефонам:

8-499-731-10-70 (дежурная часть УВД по 
Зеленоградскому АО ГУ МВД России по г. Мо-
скве);

8-499-735-52-64 (дежурная часть ОМВД 
России по районам Матушкино и Савелки);

8-499-731-00-41 (дежурная часть ОМВД 
России по районам Силино и Старое Крюково);

8-499-717-46-58 (дежурная часть ОМВД 

России по району Крюково).

Как в кино!

В УЭБиПК ГУ МВД России по г. Москве 
обратился мужчина с заявлением 
о шантаже.

Москвич рассказал, что как-то на его страничку 

в социальной сети зашла девушка, судя по фото-

графии – очень красивая и раскрепощенная. С ней 

было очень интересно общаться.

Слово за слово, и мужчина даже не заметил, как 

его вовлекли в хитро подстроенные разговоры, ис-

толковать которые можно было как приглашение в 

сферу интимных отношений.

А вскоре он получил сообщение о том, что за-

писанное видео его общения с девушкой будет 

разослано его друзьям и жене. Чтобы избежать 

огласки, нужно заплатить 150 000 рублей!

По данному факту дознавателем Зеленоград-

ского АО ГУ МВД России по г. Москве было воз-

буждено уголовное дело по ст. 163 УК РФ (вымо-

гательство).

В конце мая сотрудники УЭБ и ПК совместно с 

оперативниками уголовного розыска УВД по Зе-

леноградскому АО задержали подозреваемого. Им 

оказался 20-летний москвич, а вовсе не красивая 

девушка. 

При обыске по месту жительства парня были 

обнаружены два ноутбука, банковские карты, два 

мобильных телефона и восемь флеш-накопителей, 

используемых в противоправной деятельности, а 

также сведения примерно о 30 потерпевших. 

Подозреваемый задержан и до суда ему избра-

на мера пресечения – подписка о невыезде.

 С.СЕРОВА по материалам пресс-группы УВД по 

Зеленоградскому АО ГУ МВД России по г. Москве
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ВЕСТИ РАЙОНА КРЮКОВО
www.krukovo.org

Глава управы

Дмитрий Морозов
ПРИГЛАШАЕМ

ПОЗДРАВЛЯЕМ

ДЕНЬ ФИЗКУЛЬТУРНИКА

ОБУЧЕНИЕ

20 августа в 19.00 состоится встреча главы 

управы района Крюково Дмитрия Витальевича 

Морозова с жителями района.

Место проведения: школа №1150 (бывшая 

школа №1940, корп. 1642).

Будут обсуждаться следующие вопросы:

– о выполнении Программы комплексного 

благоустройства на территории района Крю-

ково;

– отчет управляющих компаний жилищного 

фонда района Крюково о проделанной работе 

за июль 2014 года.

В августе исполняется:

80 лет – ветерану труда Анне Сергеевне 

Зиминой (20 августа);

85 лет – ветерану Великой Отечествен-

ной войны Наталье Васильевне Черняевой 

(25 августа);

90 лет – ветерану труда Евгении Васильевне 

Корневой (9 августа);

92 года – ветерану труда Анне Семеновне 

Григорьевой (23 августа).

Сотрудники управы и жители района сер-

дечно поздравляют наших ветеранов и желают 

им здоровья и благополучия!

Все на праздник!

9 августа с 11.00 до 13.00 на территории 

дворового спортивного комплекса корпу-

сов 1535, 1540, 1546 состоится  спортивно-

развлекательный праздник, посвященный 

Всероссийскому дню физкультурника. Пригла-

шаются все жители района. 

Юным водителям
«Школа дорожного движения» объявляет 
набор детей и подростков от 8 до 16 лет 
на обучение правилам дорожного движения.

Занятия проводят опытные квалифициро-

ванные педагоги и преподаватели, инструк-

торы по вождению. Обучение ведется в спе-

циализированных классах, аудиториях, а также 

на площадках для обучения навыкам вождения 

многофункционального центра «Молодежная 

республика» (директор А.Степин).

В программе занятий:

– уроки по обучению детей и подростков 

правилам дорожного движения;

– практическое вождение на специализиро-

ванных площадках и по улицам города на авто-

мобилях школы.

Мы обучим ваших детей безопасному во-

ждению автомобиля по дорогам города, и под-

готовим к сдаче экзаменов в ГИБДД (теория + 

практика).

Мы сделаем все возможное, чтобы научить 

вас водить автомобиль и тем самым значитель-

но облегчить ваши мучения при сдаче экзаме-

нов в ГАИ!

Пока это совершенно бесплатно!

Запись в школу производится до 12 сентября 

по адресу: Зеленоград, корпус 832 (рядом 

с Крюковской площадью) с 15.00 до 17.00 в 

понедельник, среду и пятницу.

Запишите ребенка в школу сегодня – это 

может спасти ему жизнь и сохранить здоровье 

завтра!

МФЦ «Молодежная республика»

Вот уже 17 лет старшей по подъезду 
№3 корп. 1403 является Надежда 
Арсений. В холле «ее» дома, над 
окошечком консьержки разместились 
диплом за 2 место на конкурсе «Москва 
– мой дом, моя судьба» и грамоты за 
успешное участие в других городских 
мероприятиях.

Чистота и уют холла, украшенного картинами 

и цветами, кажутся обычной обстановкой. Но На-

дежда Викторовна рассказала, как непросто соз-

давался комфорт в доме.

Надежда приехала в Зеленоград в 1982 году, 

работала в Зеленоградстрое, 

занималась общественной ра-

ботой. Ни один КВН, спортив-

ный праздник или дискотека 

не обходились без ее участия. 

Она и сценарии писала, и ин-

формационные листки о рабо-

те предприятия. На одном из 

комсомольских мероприятий 

Надежда познакомилась с бу-

дущим мужем Михаилом, и 

вскоре они поженились. Снача-

ла жили в 4 мкрн, потом в 10-м,

а в 1990 году они переехали в 

Крюково. Сейчас в семье уже 

выросли и окончили вузы дочь 

и сын.

Дом – корп. 1403 – распо-

ложен рядом с универсамом, 

и в нем частенько находили 

приют любители выпить. Со-

ответственно, пользовались подъездом и как 

туалетом… Двери и окна постоянно были разби-

ты, почтовые ящики сломаны, в холле – холод и 

грязь.

– Так больше жить нельзя! – сказала ее сосед-

ка. – Надо наводить порядок самим, но я одна не 

смогу. Будешь помогать?

Конечно, Надежда согласилась. Устроили они 

собрание жильцов, обсудили проблемы, собрали 

деньги для оборудования места для консьержки.

Вскоре соседка-активистка уехала в Амери-

ку, и Надежда осталась одна на месте старшей 

по подъезду. Не бросать же дело, в которое уже 

вложено столько сил, а главное – которое востре--

бовано другими жильцами. Ведь это только ка-

жется, что никому дела нет до беспорядка в подъ-

езде. Нужна инициатива хотя бы одного конкрет-

ного человека, и ее с удовольствием поддержат 

практически все жители. 

После отмены дотаций на содержание де-

журной по подъезду в этом доме консьержку со-

хранили. Теперь жильцы собирают деньги на ее 

содержание сами, ведь отказываться от ставшей 

привычной безопасности в подъезде никто не хо-

чет.

– Красота и чистота в подъезде важны не толь-

ко сами по себе, – считает На-

дежда Викторовна. – Где чисто 

и красиво, люди и ведут себя 

соответственно. Спокойствие и 

безопасность зависят от обста-

новки вокруг людей.

Расширение места для пар-

ковки автомобилей тоже сняло 

напряжение, которое нередко 

возникало из-за ежевечерней 

нервотрепки среди автовла-

дельцев. Надежда Викторовна 

с благодарностью отметила 

оперативность сотрудников 

управы района, которые ото-

звались на ее обращение по 

просьбе жителей, и расшири-

ли зону парковки почти в три 

раза. 

А палисадники они сами 

устроили первыми в городе, когда еще никто об 

этом не думал! К ним даже сам Александр Авра-

менко, директор Зеленоградского телевидения, 

приезжал (А.Авраменко умер 13 июля 2013 г.).

– Александр Геннадьевич со стороны казался 

неприступным, но это был добрейший человек! –

с грустью вспоминала Надежда Викторовна. – 

У него было столько идей, столько планов! Он всю

душу вкладывал в свое дело, и люди с ним ра-

ботали очень хорошие. Они сделали цикл пере-

дач о жизни обычных зеленоградцев, и это было 

интереснее, чем нынешняя скандальная хроника, 

которой стараются развлекать жителей. Якобы, 

людям нравится кровь и грязь. Но это неправда! 

Людям нужно телевидение о них самих, доброе и 

веселое, каким его делал Авраменко! 

– Вы лично знали Александра Авраменко?

– Да, он снимал историю нашей семьи, и часто 

бывал у нас дома. Диск с записью этой передачи 

стал семейной реликвией. Александр Геннадье-

вич рассказывал, как они с женой Еленой Ива-

новной начали создание зеленоградского теле-

видения «Элитекс». Он сам лазил по коллектору, 

тянул провода. Передачи «Элитекса» любили все 

зеленоградцы!

– У вас перед подъездом стоят оригинальные 

вазоны для цветов – такие же, как перед сосед-

ним подъездом. Кто первым их поставил?

– Мы! – с загадочной улыбкой ответила На-

дежда Викторовна, и рассмеялась. – А  вы не до-

гадались, из чего они? Это же умельцы из ши-

номонтажа такие делают из старых покрышек и 

продают по 100 руб. за штуку.

– А лавочки у подъезда вы не хотите поста-

вить?

– У нас были лавочки, но на них по ночам со-

бирались очень шумные компании. Теперь у нас 

в помещении консьержки стоят штабеля стульев, 

и все желающие посидеть берут их и выносят на 

улицу. Иногда до 20 человек на стульях вокруг 

дверей собираются! Очень удобно.

– Кто автор картин, которые висят у вас в холле?

– Житель нашего подъезда Дмитрий Григо-

рьевич Толмачев. Он – художник-любитель, и нам 

очень нравятся его работы. 

– А цветы и экзотические растения кто са-

жал?

– Первой начала сажать цветы ветеран тру-

да, учительница начальных классов Серафима 

Николаевна Черногорова. Она перекопала до-

рожку, которую протоптали любители ходить по 

диагонали, и засадила ее бархатцами. А потом 

Татьяна Андреевна Панюшкина подключилась,  и 

понемногу все начали подсаживать цветы, травы 

необычные – сныть, к примеру, или на редкость 

синюю лобелию. Пространство у дома всем хо-

чется сделать красивым, главное – проявить ак-

тивность, и сделать для этого что-то первым.

 С.СВЕТЛАНОВА, фото автора

КРАСОТА – ЗАЛОГ БЕЗОПАСНОСТИ!
ДОСКА ПОЧЕТА

На прошлой неделе новую детскую площад-

ку у корп. 1802 посетили заместитель префекта 

ЗелАО В.Кирюхин, глава управы района Крю-

ково Д.Морозов, заместитель главы управы по 

жилищно-коммунальному хозяйству А.Журавлев 

и члены комиссии по благоустройству.

Регулярный объезд новых сооружений в сфе-

ре ЖКХ руководителями округа и управы свиде-

тельствует о важности благоустройства внутри-

дворовых территорий, ведь город, удобный для 

жизни, начинается от 

дверей подъезда дома.  

– На этом месте 

длительное время был 

пустырь с маленькой 

спортивной площадоч-

кой, – рассказала нам 

директор ГБУ «Жилищ-

ник» района Крюково 

Татьяна Слисенко. – 

Для такого большого 

жилищного массива, 

который образовался 

здесь, места для дет-

ских игр было недостаточно. Жители нуждались 

в хорошей, обустроенной площадке.

Поскольку сейчас в ЖКХ – время новых мето-

дов благоустройства, рассчитанных на перспекти-

ву, использовать старые принципы создания пло-

щадок было бы неправильно. 

При подготовке проектной 

документации были выбраны 

новые малые архитектурные 

формы с оригинальными 

конструктивными особенно-

стями, чтобы они отличались 

в лучшую сторону от привыч-

ных всем детских площадок.

– Какие новинки использовали при строитель-

стве?

– Во-первых, мы применяли частично искус-

ственное покрытие, которое позволяет пользо-

ваться игровым пространством в дождливую 

погоду. И, конечно же, сами гимнастические 

снаряды, спортивные тренажеры, объединенные 

в причудливые конструкции, по которым детям 

будет интересно лазать, а взрослым приятно на 

них смотреть. Открытая 

терраса с лавочками под 

легким навесом от солнца 

и от дождя также понра-

вилась жителям.

Невдалеке сотрудники 

жилищно-коммунальной

службы поливали цветы и 

газоны водой из шланга. 

Начальника отдела благо-

устройства ГБУ «Жилищ-

ник» Алексея Лунева мы 

спросили:

– Как решена проблема с запретом на ис-

пользование домового водопровода для полива 

цветов?

– Мы поставили счетчики расхода воды, и ГБУ 

платит за воду, израсходованную на полив. К до-

мам, где счетчики не поставлены, 

мы привозим бочку с водой. Поли-

ваем цветы и газоны регулярно, а 

здесь, у корп. 1802, даже установ-

лена автоматическая поливальная 

система.

– Как относятся жители сосед-

них домов к новой площадке?

– Раньше мы с дочкой ходили гулять в 20 или в 

16 мкрн, – сообщила нам жительница корп. 1802 

Татьяна. – А теперь к нам приходят гости из этих 

районов посмотреть на новую площадку. Наша 

площадка всем очень нравится – и взрослым, и 

детям.

Девочки-третьеклас-

сницы не слезают с 

гимнастических кон-

струкций. А одна из 

них, Ирина, даже за-

хотела стать изобре-

тательницей, и стро-

ить новые спортивные 

сооружения. 

А Леше больше 

всего нравится по-

крытие площадки. Он 

в школу еще не ходит, 

но уже учится играть 

в футбол. Леша смо-

трел чемпионат мира 

и хочет играть как лю-

бимый аргентинский 

футболист:

– Как Месси!

МЕСТА ДЛЯ ИГР ХВАТИТ ВСЕМ!

 С.СЕРОВА, фото автора 
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